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　先日仕事で久し振りに銀座を

歩きブルガリ・グッチ等有名ブ

ランドのデザイン豊かな店舗や

松屋・松坂屋等計38店の内外

を見て歩きました。 老舗三越

に感じたのは、中合と同じ硬直

化した思想に基づいた変革の

換気の空回りがまざまざと見て取れました。これと

対照的だったのが資生堂パーラーです。 洋食の老舗

中の老舗ですが午前中に2度、夜に1度の計3度利用し

ました。 資生堂パーラーで1回目の終了後おつりに

帰って来た千円札8枚が全て新券。 まぁその時は偶

然だろうくらいで2度目も何となく確かめたかったの

か、一万円札で支払うとおつりで戻って来たのが新券

9枚。夜の食事時間に行き名を告げると間髪入れずメ

モも見ず、葊澤様は何階のどこどこでございますと一
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　11月22日(土)ホテル辰巳屋

で行なわれた、県北第一区・第

二区合同新会員セミナーの報告

が武藤R情報委員長からありま

した。南クラブからは新会員4

名を含む11名が参加しました。

これはホストクラブの福島中央

RCに次ぐ出席者数で、新会員も5名中4名出席と高出

席率でした。

（担当編集者コメント）

寒さが厳しくなりました。風邪に気を付けましょう。

　編集担当　本田　光男

す。ロータリーの為に時間を割くことは、自分の為で

は無く、会員皆様への労力奉仕です。福島南ロータリー

クラブさんには、博多ノミニー、浅倉様をはじめ、多く

の歴代の会長さんがいらっしゃいます。この方たち

の自己犠牲による会員さんへの奉仕活動に対して、感

謝の気持ちを忘れないようにして頂きたいと思います。

　味戸道雄ガバナーは月信11月号に「ロータリー活動

は委員会活動である」と題して掲載しています。ロー

タリーは組織です。地域のクラブから始まり、地区、

RIと組織が広がって行きます。そして、夫々に委員会

があります。ロータリーの活動は全てこれらの委員

会を単位にして行われます。この中でクラブの委員

会活動がロータリー活動の中核であり、主役でありま

す。支援しサポートするのが地区委員会の任務です。

ロータリーの場合クラブ・地区の方針、計画を実現す

るのにどのような委員会が必要か相応しいか、真剣に

考え検討し編成いたします。私は極力シンプルで分

かり易く、最低限必要な委員会だけを選択して地区の

組織を作りました。　メツセージは以上のとおりです。

　最近ロータリーが面白くなくなったという声を聞き

ます。原因の一つに例会以外の会合の開催数や出席率

の低下が上げられると思います。通常例会の時間だけ

では、親しい友人とゆっくりお話をする事は困難です。

IMなどの諸会合の参加は当然のことですが、委員会の

開催もまた大事な事だと思います。　次期委員長は次

期組織ができたらすぐに委員会を招集し次年度の計画

を立案し予算を策定し、そして委員会メンバーと懇親

を深める事が良いとされています。また委員会は年度

内に3〜4回は開催するのが良いとされています。委

員会の組織が決まりましたら、委員長は小委員会を集

めて、活動計画や予算について話し合いそして運営し

て行く、その一連の流れの中に、会員としての参加意識

と友情・親睦が生まれる物と思っています。

　11月23日民報コースにて納

会のコンペを開催致しました。

優勝は鈴木定男さんでした。

なお今年度県北第一区の親睦ゴ

ルフ大会は当クラブがホスト

になっております。来年の4月

26日、場所は民報コースと考え

ております。会員の皆様の御協力のほどお願い申し

上げます。

階のエレベータガールが階のボタンを押す。上階に

着けばスタッフがエレベーターの前に2人おり一流の

流れで進みました。夜も試しにと思い一万円札で支

払うとおつりは全て千円札の新券、私の財布の中は千

円札の新券だらけ。サービスのポリシーを見る事が

出来ました。後日、出張経費計算をしている時に気が

付いたことは、その千円札の通し番号は1回目と3回目

で1000番チョット違ってましたから100万円以上。

非常に勉強になり、非常に爽快であった事をお伝えし

て今回のスピーチとします。

　県北第一区ガバナー補佐	 平井　義郎　様

　県北第一区幹事	 菅野　清一　様

　福島西RC	 金子與志邦　様

　2月21・22日にはPETS、4月

11日は地区協議会が開催され

ます。 これは、例年より1ヶ月

以上早いのでクラブ内での次年

度体制造りも忙しくなる事と思

います。

　現在、不景気が進んでいます

が、ロータリーは過去に大きな不況を乗り越えて来ま

した。この不景気の中でロータリー活動ができない

と言うのでは無く、不景気を乗り切って行く為にロー

タリーを通じて友情の結束を固め、仕事にも活かして

いく必要があるのでは無いでしょうか。ガバナー補

佐に限ったことではなく、クラブ会長さんや幹事さん

なども大変な時間と労力をロータリーに使っていま

1　開会点鐘

2　ロータリーソング「奉仕の理想」　　

3　四つのテスト　

4　来訪者紹介と会長挨拶　

5　ゴルフ納会報告

6　一区二区合同新会員セミナー報告

7　平井義郎県北第一区ガバナー補佐スピーチ

8　各委員会報告 (スマイル・財団・出席 )　　

9　閉会点鐘　　　 本日のお客様

ゴルフ部会の報告　　　　　　　鈴木恒昭委員長

一区二区合同新会員セミナー報告　　武藤委員長

カバナー補佐スピーチ　　　　平井ガバナー補佐

会 長 挨 拶 葊澤　俊樹会長
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今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

12月10日（水）	ゲストスピーチ

	 渡邊　又夫様(福島RC)

12月10日（水）	福島成蹊高校IAC例会　16:00～

12月17日（水）	ゲストスピーチ

	 福島いのちの電話副理事長

遠藤		道雄様

■会員/68名　■出席/40名　■出席率/58.82%
■メークアップ/28名　■修正率/100%


